
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0684/2022  
Em, 13 de setembro de 2022 

 
 

SOLICITA AO SENHOR PREFEITO A 
MODERNIZAÇÃO DA RUA PORTO ALEGRE, NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO.  

 
 

Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 
 

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito solicitando, na forma regimental, através do setor competente, que que tome as 
providências necessárias para a modernização da Rua Porto Alegre, para atender a demanda 
do comércio local e das necessidades dos Munícipes que ali residem 

 
 

Sala das Sessões, em 13 de setembro de 2022. 
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ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

JUSTIFICATIVA: 

 
O Parlamentar Juvenil, Arthur do Couto Santos, estudante do Instituto Federal 

fluminense, apresenta a presente Indicação que se faz necessária tendo em vista de que 
também é dever do Poder Público zelar por sua respectiva economia.  

 
Neste sentido, a Rua Porto Alegre tem se mostrado cada vez mais como um novo marco 

comercial dentro da cidade de Cabo Frio. 
 
Para uma cidade de economia voltada para o turismo, como é o caso de Cabo Frio, faz-

se necessário o cuidado do Poder Público, para com aquele ambiente que movimenta o 
turismo e o comercio local. Zelar de um ambiente tão precioso para a cidade trará conforto e 
bem-estar aos comerciantes, aos turistas e aos residentes. 

 
Esta modernização trará vantagens não apenas a todos os residentes e comerciantes 

daquela localidade, mas consequentemente, a todo o seu entorno, visto que é uma rua grande 
e que faz fronteira com 4 bairros da cidade. 

 
Assim podemos observar a importância desta Indicação, contando com o apoio  

 


